

## Tom Chaty, jeune espoir du Karaté-Club



Les championnats de Lorraine ont eu lieu récemment à Pont-à-Mousson et de nombreux Mussipontains – mais pas que – s'étaient déplacés pour l'occasion. Cette compétition regroupait les meilleurs compétiteurs de chaque département de la région. Tom Chaty représentait pour la première fois les couleurs du Karaté-Club de Saint-Nicolas-de-Port ; et le staff portois ne peut qu'être satisfait de sa prestation. Venu au karaté il y a huit ans, Tom envisage de continuer sa progression pour atteindre le niveau de celui qu'il admire le plus dans cette discipline : Sébastien Urhing, qui n'est autre que l'un de ses entraîneurs. Si Tom s'est incliné lors de son premier match, il a réalisé un excellent parcours et il a pu mesurer sa technique au plus haut niveau local. Les résultats encourageants acquis tout au long de cette saison permettent à l'encadrement d'espérer un avenir faste à son jeune poulain.